

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Méthaniseur Chaumont - Choignes

De : jacques denys <denysj52@free.fr>

Date : 02/04/2024 16:25

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame la Préfète,

Ma femme et moi sommes totalement contre l'installation du méthaniseur Chaumont-Choignes pour les raisons suivantes :

- Pollution récurrente des sols par épandage sur 142 communes.
- Nappes phréatiques atteintes.
- À terme, sols agricoles inexploitable du fait de l'ammoniac généré (destruction des micro-organismes, des champignons nécessaires au développement des cultures).
- Trafic routier très augmenté sur des infrastructures non adaptées au passage de milliers de gros camions.
- Pollution sonore pour les habitants des multiples zones traversées.
- Embouteillages garantis, accidents possibles dans un département déjà classé très dangereux par l'ONISR.
- Pollution olfactive et assurément nuisible pour la santé dans un rayon de 10 à 20 km à la ronde, selon les vents.
- Pour le fonctionnement de ce méthaniseur XXL, il faudra énormément d'eau alors que nous sommes en plein changement climatique. C'est dramatique.

Pour la Haute-Marne qui inspire et respire, ce projet est catastrophique pour notre génération et les générations futures !

Nous vous prions de croire, Madame la Préfète, en l'assurance de nos respectueuses salutations.

Marie-Pierre et Jacques DENYS

10 impasse Danielle Petit Contini
52000 CHAUMONT